



En la provincia de Granada

Mitma aprueba provisionalmente el proyecto de construcción de una glorieta en la N-340, en el acceso Oeste a Motril

- **Estas obras, que tienen un presupuesto de 0,48 millones de euros, se integran en el programa de conservación y explotación de las carreteras del Estado, en el cual Mitma ha invertido desde junio de 2018 más de 18 millones de euros en la provincia de Granada.**

Madrid, 25 de febrero de 2021 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma), conforme recoge el anuncio publicado en el Boletín Oficial del Estado (BOE) de hoy, ha aprobado provisionalmente y sometido a información pública el "Proyecto de construcción de glorieta en la carretera N-340 Acceso Oeste Motril, p.k. 330,800, en el T.M. de Motril (Granada)".

El objeto de este proyecto es la reordenación del acceso oeste a Motril en el punto kilométrico 330+800 de la carretera N-340 para eliminar los giros a la izquierda mediante la construcción de una nueva glorieta con el fin de mejorar la seguridad vial.

El presupuesto estimado para la construcción de la citada glorieta es de 0,48 millones de euros.

Estas obras se integran en el programa de conservación y explotación de las carreteras del Estado. A través de este programa, Mitma ha invertido desde junio de 2018 en la provincia de Granada más de 18 millones de euros.



Nota de prensa

